

CONTINUARÁ CRECIMIENTO

Maxcom escribe una nueva historia

Carmen Luna

carmen.luna@eleconomista.mx

BANCO INVEX informó a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), en carácter de fiduciario, que la Oferta Pública de Adquisición Forzosa para comprar la totalidad de las acciones representativas del capital de Maxcom por 2.90 pesos por cada una finalizó “exitosamente”.

La transacción la realizó Ventura Capital, un fondo de capital privado, a través Invex, y así se adquirieron 352.71 millones de acciones, equivalentes a 44.64% del capital social de la firma de telecomunicaciones.

“El impacto de esta noticia es positivo, debido a que, a pesar de tratarse de un tema ya esperado, da mayor confianza a los inversionistas respecto del futuro de la compañía”, explicó en un reporte Andrés Audiffred, analista de Grupo Financiero Ve por Más.

Luego de meses de negociaciones, Maxcom obtendrá la inyección de 45 millones de dólares por parte de Ventura “y comenzará con el armado de un modelo de negocio encaminado al crecimiento”, agregó.

De acuerdo con Audiffred, las posibilidades para que los inversionistas estén dispuestos a pagar una mayor valuación aumentan, pues con “una estructura sana, un nuevo grupo de accionistas, directores y un nuevo marco regulatorio del sector telecomunicaciones, el po-

tencial de Maxcom luce atractivo”.

La firma seguirá cotizando en la BMV. Invex agregó que la operación, que inició el 23 de agosto, será liquidada el 1 de octubre.

LARGO CAMINO

Maxcom y Ventura Capital iniciaron negociaciones desde finales del 2012 para que la segunda inyectara recursos a la firma de telecomunicaciones con una frágil situación financiera.

Ventura tuvo que abandonar la operación, pues Maxcom no llegó a un acuerdo con algunos de sus acreedores, poseedores de bonos a vencer en el 2014 para que aceptaran una pérdida, además de ampliar el plazo de pago al 2020.

A las advertencias de la misma Maxcom sobre caer en bancarrota se le sumaron algunas calificadoras como Moody's.

En medio de esto, Ventura Capital volvió a mantener negociaciones con la telefónica para conseguir un acuerdo y así recapitalizar a la empresa y reestructurar su deuda.

De esta forma, en julio pasado solicitó la protección por bancarrota en una corte de Delaware. Estados Unidos, para implantar un plan de reestructura y recapitalización que incluía la compra de los CPO de Maxcom por 2.90 pesos y una capitalización de 45 millones de dólares por parte de Ventura.

La transacción la realizó Ventura Capital, un fondo de capital privado, a través Invex, y así se adquirieron 352.71 millones de acciones, equivalentes a 44.64% del capital social de la firma de telecomunicaciones.